Klasse2000 - eine Erfolgsgeschichte begann in BN

Ausgehend von Nürnberg startete Klasse2000 im Jahr 1991 mit 234 Klassen und breitete sich dann in rasantem Tempo aus. Inzwischen ist das Programm in allen 16 Bundesländern vertreten und hat im Schuljahr 2007/08 bundesweit 2.885 Schulen mit 12.350 Klassen erreicht. Im Distrikt BN beteiligten sich 477 Klassen aus 114 Schulen. Insgesamt haben bis heute in Deutschland über 530.000 Kinder Bekanntschaft mit "KLARO", der Symbolfigur von Klasse2000 gemacht.

Zum Beispiel: Gunzenhausen

Der LC Gunzenhausen hat im Jahr 2005 Klasse2000 als Langzeitaktivity beschlossen. Zur Finanzierung wurden die Veranstaltung von Benefizkonzerten, die Herausgabe eines Lions-Adventskalenders und die Sammlung von Zahngold ausgewählt und im gleichen Jahr mit großem Erfolg gestartet. Um das Interesse der Grundschulen an dem Programm zu klären, wurden alle zehn Schulen zu einem Informationsgespräch eingeladen. Ergebnis: Alle wollten mitmachen. Klasse2000 startete im Herbst 2005 mit 19 Klassen im Einzugsbereich des Clubs. 56 Klassen an neun Schulen waren es zum Schulschluss 2008. Weitere 18 kommen dieses Jahr voraussichtlich noch hinzu. Mittlerweile ist eine Mischfinanzierung realisiert: Eltern, schulische Fördervereine, Sponsoren aus Wirtschaft und Gesellschaft (Paten) und, wo noch nötig, das Lions Hilfswerk Gunzenhausen-Wassertrüdingen e.V. decken die Kosten von jährlich 240 Euro pro Klasse. Die Koordination liegt unverändert bei den Lions. Durch die dazugehörige Öffentlichkeitsarbeit hat der Lions Club Profil und hohes Ansehen erworben. So haben alle einen Nutzen.



Der Dinkelsbühler Koordinator Hans-Dieter Geißler (2. von links) überreichte anlässlich einer Feierstunde Rektor Zinnecker im Beisein von Clubpräsident Matthias Wenng (1. von rechts) und einigen "Paten" das Klasse2000-Zertifikat.

Zum Beispiel: Dinkelsbühl

Bereits seit zehn Jahren ermöglicht der Lions Club Dinkelsbühl die Durchführung von Klasse2000. Derzeit werden 44 Klassen an fünf Grundschulen gefördert. Die Grundschule Dinkelsbühl wurde in diesem Schuljahr für die langjährige vorbildliche Umsetzung des Programms sogar mit dem Klasse2000-Zertifikat ausgezeichnet. Koordinator L Hans-Dieter Geißler erhielt im Juli 2008 für sein besonderes Engagement die Melvin-Jones-Fellowship-Urkunde.

Thomas Dupreé, Helmut Lang, Hans-Dieter Geißler